

CANTUESO

Lavandula pedunculata

La flor del Señor

ARO



Si hay algo que caracteriza al cantueso es su intenso y agradable olor y el vivo color de sus flores.

Cualidades que las gentes antiguas conocían muy bien y de ahí que se usara para aromatizar y embellecer lugares.

En este sentido, su uso más común ha sido en el día del Corpus, en el que algunas calles de los pueblos se cubrían con cantueso y se hacían altares florales.

En Horcajo de las Torres cuentan como algunas mujeres solían llevar colgantes rellenos de plantas aromáticas para ir bien perfumadas.

